
 
Lembre do seu 
Criador enquanto 
você ainda é jovem 
“Deixa prá depois”. “Amanhã eu 
vejo”.  
Você já ouviu isso?  
Bem, tem coisas que podemos 
deixar para depois.  
Mas, podemos deixar Deus 
para depois?  
 
Andar com Deus é bom 
A Bíblia diz que nossa vida passa 
muito rápido. 
Passa assim como um sopro. 
Feliz é quem se volta para o seu 
Criador ainda jovem.  
Deus estará sempre com ele. 
E ele nunca será derrotado. 

Hoje Jesus está te chamando. 
Para ser amigo de Deus. 
Quem crê em Jesus recebe 
muitas bênçãos nesta vida. 
E também a vida eterna. 
 
Está escrito na Bíblia: 
Jesus disse: “Eu sou a videira, 
vós as varas; quem está em 
mim, e eu nele, esse dá muito 
fruto, porque sem mim nada 
podeis fazer.” (João 15:5) 

Apóstolo Paulo disse: “Se Deus é 
por nós, quem será contra 
nós?” (Romanos 8:31) 

______________ 

Visite uma igreja evangélica. 
Lá as pessoas cantam, oram e 
recebem bênçãos de Deus.  
Não demore. 
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